

2学期が始まりました

例年より1週間ほど早く2学期が始まりました。まだまだ厳しい暑さは続くようですが、熱中症対策をとり、さらに新型コロナウイルス感染症対策にも配慮しながら教育活動を進めていきたいと思えます。

2学期始業式も1学期終業式と同様、熱中症と新型コロナウイルス感染症対策のため、全校生徒が体育館に集まることを避け、各教室で校内放送による始業式となりました。昨年1月の3学期始業式以来、全校生徒が体育館に集まることをしていません。本校は市内の中学校で3番目に生徒数が多く、体育館に全校生徒が集まれば、どうしても「密接」「密集」を避けられません。今年度は全校生徒が集まることは難しいと思われ、学校行事等をそれに合わせて変更せざるを得ない状況です。とはいえ、体育祭や合唱コンクールなど、教育的効果が非常に高い行事については、規模を縮小し形を変えても実施したいと考えています。

また、新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、四日市市でも感染者が出ていますが、テレビやインターネットなどでは感染者や濃厚接触者への差別や偏見が報じられています。

感染者や濃厚接触者の家に石が投げ込まれたり、壁に落書きがされたりとか、抗議や脅迫の電話やメールが数百件届いたりという話を聞きます。また、医療従事者に対するバスやタクシーの乗車拒否やその子供が保育園に通うことを自粛するように求められたという話や、最近では、クラスターが起こった大学に通っている生徒に対しての差別の話もありました。そこで2学期始業式では生徒に次の話をしました。



1年生の学年集会の様子
体育館全体に広がって座ります。



いつ、誰がコロナウイルスに感染してもおかしくない状態です。自分自身が感染する可能性だってあります。言うまでもなく、このような差別や偏見は、絶対に許すことはできません。もちろん大池中学校でも許しません。もしあれば、必ず、先生に相談してください。必ず守ります。

大池中学校の生徒には、このようなときにこそ、家族、友達、先生など、誰に対しても、温かく優しい気持ちで接することを、より一層大切にしてほしいと願っています。相手をリスペクト、尊重する態度を持ってください。誰もが安心して学校生活を送れる大池中学校であるように、これからの皆さんの一人一人の行動に期待しています。

全校生徒が安全安心な学校生活を送れるように学校で配慮していきますが、保護者の皆様にご理解ご協力いただくこともあろうかと思えます。よろしくお願いたします。

【裏面もご覧ください。】

体育祭について ～無観客での開催となります～

9月24日（木）に予定の体育祭については、今年度は全校生徒が一同に集まることを避け、各学年別に体育祭を行うこととなりました。また、各学年の競技については、個人競技をやめ、団体種目だけにしました。

これは4月、5月の臨時休校で授業がなかった分、体育祭の取組を縮小することで授業時間数を確保したいこと、また、例年、生徒や保護者の観覧席には熱中症対策でテントを張りますが、テントの下に集まることでどうしても「密集」「密接」が避けられない状態が考えられるからです。毎年、たくさんの保護者や地域の皆様が来校され、応援していただきますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

その他の2学期の行事については以下のとおりですが、次号の学校だより（11号・来週発行予定）及び別途保護者宛文書で詳しくご案内いたします。

令和2年度 2学期の学校行事予定 状況によって変更があります。

月	日	曜	行 事	備 考
9	5	土	PTA親子除草作業【土曜活動】	PTA行事（予定通り）
9	24	木	体育祭 1・2限:1年 3・4限:2年 5・6限:3年	各学年で団体種目のみ実施します。 保護者・来賓の応援はなし。
10	1	木	中間テスト（～2日）	
10	12	月	学校公開日（～10月14日）	中 止
10	16	金	中体連新人大会（～17日）	現時点で変更の予定はありません。
10	24	土	県地区百人一首大会【土曜活動】	中 止
10	28	水	【3年】修学旅行・進路説明会	未 定 後日連絡いたします。
10	30	金	文化祭(学年別合唱コンクール)	保護者・来賓の観覧なし。
11	14	土	授業参観・親子人権講演会【土曜活動】 全校生徒出席 11月16日(月)代休	変更を予定。後日連絡いたします。
11	24	水	期末テスト（～11月26日）	例年通り3日間実施。
11	29	日	修学旅行(3年生)（～12月1日）	未 定 後日連絡いたします。
12	6	日	県地区綱引き大会【土曜活動】	中 止
12	16	水	三者懇談会 12月16日(水)～18日(金)	
12	25	金	2学期終業式 冬休み 12月26日(土)～1月7日(木)	

修学旅行（3年）について、たびたびの変更を余儀なくされていますが、近日のコロナウイルス感染症拡大の様子から、再度、四日市市教育委員会から感染拡大地域への旅行を変更することとの指示があり、本校は大阪に訪れる予定でしたが変更することになりました。現在、旅行会社と旅行先・期日を再調整しているところです。概要が決まり次第お伝えしますので今しばらくお待ちください。